

Lepuix

Big Ben s'invite au feu de la Saint-Jean du football club de Giro-Lepuix

Le FC Giro-Lepuix donne rendez-vous le samedi 21 juin pour son feu de la Saint-Jean, avec une reproduction du palais de Westminster et de Big Ben et un concert hommage à Jean-Jacques Goldman. Un dispositif logistique renforcé est prévu pour accueillir les spectateurs dans de meilleures conditions.

À quelques semaines du passage du printemps à l'été, les préparatifs du feu de la Saint-Jean proposé par le FC Giro-Lepuix (FCGL) ont bien avancé.

Après le Tower Bridge en 2022 (et le non moins fameux Colisée de Rome en 2024), les footballeurs proposent un retour à Londres avec, cette année, une reproduction du palais de Westminster et de sa célèbre tour de l'horloge, Big Ben, du nom de sa cloche.

Le bûcher le plus gros jamais vu ici

Avec ses 40 m de long et 27 m de haut, le bûcher sera le plus volumineux que le club aura confectionné ces dernières années.

Cette année, la date de l'événement



Après l'édition 2022 et l'embrasement du Tower Bridge, retour à Londres le 21 juin avec une reproduction du palais de Westminster vouée au même sort.

nement est le samedi 21 juin, jour de la fête de la Musique. Le club organisateur avait à cœur de proposer une soirée musicale de grande qualité. Ce sera le cas avec un concert d'un groupe professionnel qui propose un Tribute à Jean-Jacques Goldman.

Des concerts dès 20 h avant l'embrasement vers 23 h 30

Ce show sera précédé d'une première partie avec un groupe local dès 20 h. Ces deux concerts seront suivis de l'embrasement du bûcher

vers 23 h 30.

Côté organisation, une billetterie en ligne a été mise en place sur le site HelloAsso. « En réservant assez tôt, les spectateurs auront moins d'attente car il y aura une file d'entrée dédiée à ceux qui auront réservé » explique Stéphane Demeusy, le président du FCGL.

Le stationnement parfois anarchique de certains spectateurs et la circulation ont été des points noirs l'an dernier ; ainsi, les organisateurs proposeront un autre parking à l'entrée sud du village,

à 15 minutes à pied. Cette nouvelle aire d'accueil des automobilistes visera à réduire l'engorgement à la sortie du parking principal situé dans les champs, à proximité du stade des Prés du Feu - Gérard Clément. « Nous travaillons également avec les mairies concernées et la gendarmerie pour fluidifier le trafic après le spectacle » précise le président du club de footballeurs.

Entrée : 5 €. Réservation : <https://www.helloasso.com/associations/fcgl/evenements/feu-de-saint-jean-2025>